

Towerrunning 2017

Am 18.03.2017 machten sich gesamthaft 8 Angehörige der Feuerwehr Wisenberg auf den Weg Richtung St. Chrischonaturm.

.Zum bereits vierten mal fand dort das Towerrunning statt. Die Feuerwehr Wisenberg nahm zum 2 mal teil.

Um 14:06 Uhr startete unser erstes Team mit Pawel Hug, Simon Itin und Michael Ruckstuhl.

Sie absolvierten die 42 Stockwerken (137 m, ca. 736 Stufen) in 07:38 Minuten.

Um 14:33 Uhr startete unser 2 Team mit Roland Nussbaumer, Ueli Hunziker und Pascal Studer.

Sie absolvierten die 46 Stockwerke in 08:20 Minuten

Nach dem Wettkampf wurde in die Kaserne der Kollegen der Milizfeuerwehr Basel-Stadt verschoben. Dort fanden die Teilnehmer des Towerrunning 2017 die Fahrzeughalle der Milizfeuerwehr als eine Festhalle mit Festbänken vor. Durch die Milizfeuerwehr Basel-Stadt wird jeweils ein Apéro organisiert.

Die Rangverkündung fand ebenfalls in den Räumlichkeiten der Milizfeuerwehr statt.

Bei der Teamwertung wurden die ersten drei Ränge verlesen. Das Team Wisenberg 1 belegte erfreulicherweise den 2 Schlussrang. BRAVO den Jungs von Wisenberg 1.

Bei der Einzelwertung wurden alle 111 Teilnehmer persönlich erwähnt und konnten einen Preis vom Gabentisch auswählen. Die Teilnehmer der Feuerwehr Wisenberg konnten sich alle unter den ersten 30 Rängen wiederfinden.

Ein spezieller Dank gebührt den beiden Helfern die mitgereist sind, Thomas Belser und Malaika Sutter.. Jedes Team muss Helfer für den Anlass stellen. Ohne diese Hilfe wäre es nicht möglich ein solcher Anlass durchzuführen.



Weitere Infos, Rangliste und Fotos findet man unter <http://www.bfvog.ch>

